



Desde el Congreso piden la renuncia de Javier Etcheberry

Gobierno aún "mantiene la confianza" en el director de Impuestos Internos

» El mandamás del organismo que vela por la aplicación y fiscalización de los tributos no ha pagado la totalidad de las contribuciones de la ampliación de su vivienda.

El gobierno afirmó que, por el momento, "mantiene la confianza" en el director del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier Etcheberry, pese a los llamamientos en su contra a que renuncie por no haber pagado la totalidad de las contribuciones de la ampliación de su vivienda ubicada en la comuna de Paine.

El caso fue revelado en un reportaje de TVN, que aseguró que el inmueble no fue actualizado en el catastro del Servicio por al menos nueve años -al igual que otros 60 mil casos-, por lo que el Estado no ha recaudado la totalidad de los impuestos requeridos.

El mismo director ha defendido que "ha hecho de todo" para regularizar la situación y el posterior reavalúo del domicilio, pero "enfaticó" no ha podido a raíz de una "inacción" del municipio de Paine y una "serie de trabas" en estos trámites.

En este contexto, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, confirmó que el Ejecutivo tomó conocimiento del caso antes de la publicación del reportaje, ya que Etcheberry lo comunicó y, además, entregó un dossier como respaldo de las acciones efectuadas para solucionar el problema.

"Le pedimos (al director del SII) que entregara todos los antecedentes que tenía respecto a las gestio-



El ministro de Hacienda, Mario Marcel, confirmó que el director del SII entregó un dossier para respaldar sus intentos de regularizar fiscalmente la ampliación de su casa.

nes que hizo para pagar o actualizar el avalúo de su propiedad cercana al Lago Aculeo. Entregó ese material el martes en la tarde", dijo el jefe de la hilerera fiscal.

"Vamos a revisar el documento para asegurar que se hayan hecho los movimientos correspondientes", aseguró Marcel, que después agregó que Etcheberry, por el momento, "mantiene la confianza del Ejecutivo" para permanecer en el cargo.

Piden que renuncie

El panorama es distinto en el Congreso, ya que desde la Cámara Baja han surgido llamados para que el director del SII dé un paso al costado.

"Etcheberry debe renunciar a su cargo. Este es el doble estándar que se vive en Chile: uno para los

ciudadanos comunes y otro para las autoridades que no pagan sus impuestos, que no tienen idea cuánto le cuesta a los chilenos llegar a fin de mes", fustigó el diputado RN e integrante de la Comisión de Economía, Eduardo Durán.

Su par socialista e integrante de la comisión de Hacienda, Juan Santana, coincidió: "No resulta aceptable que quien tiene la responsabilidad de fiscalizar el correcto cumplimiento tributario del país lleve años sin pagar sus contribuciones".

"Este no es solamente un problema legal, sino que es un daño irreparable a la confianza única del país. Por eso, su permanencia en el cargo, a mi juicio, es completamente insostenible", sostuvo.

Cooperativa